
CONSIGLIO DIRETTIVO 

Il giorno 6 del mese di Settembre dell'anno 2016 alle ore 21:00 presso la Sede sociale della ProLoco 
Boccadasse posta in Genova - Via Aurora, 8 (C.A.P. 16146) si è riunito, in seconda convocazione, il Consiglio 
Direttivo. 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Proposta di incontro con le 24 attività commerciali presenti nel Borgo.

2. Contenitore rifiuti. Richiesta incontro AMIU – Circoscrizione Medio Levante.

3. Posta Certificata (PEC) - Rapporti con la Pubblica Amministrazione.

4. Informazione preventiva – Proposta di incontro con le Istituzioni Pubbliche competenti.

5. Varie ed eventuali

La riunione ha inizio alle ore 21:00. 
Il Consiglio Direttivo risulta validamente costituito per la presenza di numero 11 componenti sui 12 eletti. 

Punto 1: 
Il Presidente Sig. Gattorno Giampaolo propone di promuovere un incontro con le 24 attività commerciali 
operanti sul territorio del Borgo di Boccadasse finalizzato a definire un percorso comune per una futura 
gestione concordata del Borgo. 
La data dell’incontro sarà stabilità tenendo conto delle esigenze (giorni e orari compatibili) dei 
commercianti. 
La proposta è approvata all’ unanimità. 

Punto 2: 
Il Consiglio Direttivo dà mandato al Comitato Esecutivo di prendere contatto con AMIU e Circoscrizione 
Medio - Levante per stabilire un appuntamento, con lo scopo di ricercare la soluzione meno impattante 
possibile al problema dei rifiuti, dei relativi contenitori e più in generale per la pulizia del Borgo e della 
spiaggia. 

Punto 3: 
La componente del Consiglio Direttivo, Sig.ra Sciaccaluga Marina, comunica che è stato definito 
l’abbonamento per la durata di 4 anni con le Poste Italiane per l’utilizzo della Posta Certificata (PEC), 
strumento indispensabile per attivare e mantenere i rapporti con gli uffici della Pubblica Amministrazione.  



Punto 4: 
Il Consiglio Direttivo delibera di richiedere un incontro con le Istituzioni Pubbliche competenti (Uff. 
Comunicazione e Manifestazioni del Comune di Genova e Circoscrizione Medio - Levante) mirato a 
programmare insieme per l’anno 2017 gli eventi e gli spettacoli che si effettueranno nel Borgo. 
Un’ informazione preventiva consentirà alla ProLoco di contribuire ad una migliore riuscita degli 
eventi coinvolgendo e sensibilizzando tutta la comunità boccadassina, realizzando così una reale 
azione di cittadinanza attiva. 

Punto 5: 

A. Logo di Boccadasse: il Segretario Sig. Pastorino Cesare, su richiesta del Presidente, informa il 
Consiglio Direttivo che il Bando di Concorso è completato e pronto per essere pubblicizzato. È 
ancora aperta la trattativa per lo Sponsor. 

B. Il Consiglio Direttivo delibera all’unanimità di inviare un’e-mail all’Associazione “Nuova Ecologia 
Ambiente” nella quale proporre un percorso comune che abbia come priorità l’eco- sostenibilità 
del Borgo. 

C. Gemellaggio Villefranche sur Mer / ProLoco Boccadasse. Il Consiglio Direttivo invita la Socia Sig.ra 
Nelly Mandeville Guerci a sviluppare i rapporti e le dovute procedure con le Istituzioni Pubbliche 
della cittadina francese finalizzate a questo prestigioso obiettivo. La Socia accetta l’incarico. 

D. Il Vice Presidente sig. Rando Simone propone un incontro informativo e formativo sul prossimo 
Referendum per la Riforma Costituzionale. Il relatore Dott. Tanghetti Fabio, si limiterà, 
naturalmente, a chiarire e ad analizzare gli aspetti fondamentali del Referendum al di là delle 
scelte e/o convinzioni personali di ognuno dei partecipanti per il SI o per il NO. 

E. Il Consiglio Direttivo dà mandato al Segretario Sig. Pastorino Cesare di preparare una Bozza del 
nuovo Statuto della ProLoco Boccadasse con l’impegno di sottoporlo all’analisi e alla discussione 
nella prossima riunione che il C.D. programmerà nel mese di Ottobre c.a. 

F. Il Consiglio Direttivo su proposta del Sig. Grondona Eugenio, dà mandato al Comitato Esecutivo 
di inviare alla Circoscrizione Medio - Levante una sintesi delle problematicità più urgenti del nostro 
territorio. In particolare saranno estratti dal Documento ufficiale definito “Road Map “, 
consegnato il 14/12/2015 alla conclusione dell’Assemblea Generale al nostro Presidente di 
Circoscrizione Prof. Alessandro Morgante, i lavori, ormai ineludibili di messa in sicurezza 
strutturali e ambientali e delle possibili opere “a basso costo economico “. 

G. Il Consiglio Direttivo venuto in possesso di una lettera redatta dal nostro Socio Fondatore Sig. 
Pesce Bruno ed inviata alle Istituzioni Pubbliche dell’epoca, invita i gestori del Sito e Social Sig. 
Pastorino Stefano e Sig.ra Terzolo Alessandra a pubblicizzarla dandole il più alto risalto possibile.  

H. Il Consiglio Direttivo, presa conoscenza dell’e-mail inviata dalla Socia e componente del C.D. Sig.ra 
Moreschi Leila, nonostante le sue dichiarate difficoltà a presenziare ad alcuni degli incontri 
mensili del nostro C.D. delibera all’ unanimità di respingere le sue ventilate dimissioni, 
ribadendo lo spirito inclusivo che la nostra ProLoco ha sempre voluto perseguire. 



I. Il Consiglio Direttivo venuto a conoscenza della Manifestazione “ApriAmo Corso Italia”, dopo 
aver ricevuto conferma dal Socio Sig. Dellavecchia Sergio che il calendario eventi non prevede 
alcuna occupazione della Sede per il 2/10/2016 dispone di mettere a disposizione i locali 
promuovendo come iniziativa un’informazione ai visitatori e ai turisti sulla nascita, la storia e la 
vita marinara del Borgo. 

L. Il Consiglio Direttivo venuto a conoscenza della visita turistica presso il nostro Borgo che sarà 
effettuata il 23 c.m. da una Scuola primaria di Milano con 120 bambini, invita il Vice Presidente Sig. 
Dodero Giovanni a farsi carico dell’accoglienza e della divulgazione della storia del Borgo ed in  
particolare della sua vocazione marinara. Il Socio Sig. Dodero Giovanni accetta l’incarico. 

M. Il Consiglio Direttivo venuto a conoscenza che un residente ha manifestato la volontà di allestire 
gratuitamente, per il periodo natalizio, un presepe presso la nostra Sede, dà mandato al 
Segretario Sig. Pastorino Cesare di prendere accordi informando il C.D. nel prossimo incontro di 
Ottobre c.a. 

N. Il Socio Sig. Guerci Antonio propone al Consiglio Direttivo di programmare, per il Borgo una 
“giornata del silenzio”, bene prezioso e per certi aspetti, rivoluzionario. Il C.D. si riserva ulteriori 
approfondimenti e riflessioni su questo tema. 

O. Il Consiglio Direttivo delibera all’unanimità di inviare, ad ogni incontro mensile programmato del 
C.D., un formale invito a partecipare al nostro rappresentante nella Circoscrizione Medio - Levante 
Sig. Dodero Federico. 

La riunione si è chiusa alle ore 23:15. 

ProLoco Boccadasse

P.S. 
IL PRESENTE VERBALE SARÀ PUBBLICIZZATO SIA SUL NOSTRO SITO (HTTP://WWW.PROLOCOBOCCADASSE.IT/), CHE  SU 

FACEBOOK ED  IN FORMATO CARTACEO.  

IL DOCUMENTO STAMPATO SARÀ DISTRIBUITO DALLE DUE COMPONENTI DEL C.D. INCARICATE ALLE “RELAZIONI CON IL 

BORGO”  -  SIG.RA CARREA ROSALBA E SIG.RA SCIACCALUGA MARINA - 

http://www.prolocoboccadasse.it/

